



El equipo gijonés, con su nuevo entrenador Ramón Peralta, celebra la consecución del título. DAVID VALIENTE

PALAU I PLEGAMANS 0
TELECABLE 1

Palau i Plegamans: Laura Vicente; Berta Busquets, Laura Puigdueta, Aina Florenza, Carla Fontdegloria -cinco inicial-, Gisela Vicente, Aimee Blackman, Mariona Colomer, Laia Juan y Teresa Sapena.

Telecable: Fernanda Hidalgo; Natasha Lee, Marta Piquero, Nuria Almeida, Sara Rocés -cinco inicial-, Sara Lolo, Rebe González, Ana Catarina, Judith Cobián y Vicky Novo.

Goles: 0-1: m. 37, Marta Piquero.

Árbitros: David Calonge y Alberto Pérez. Azul a Mariona Colomer en el minuto 17.

Incidencias: final de la Supercopa de España disputada en el Pabellón de Vila-Sana ante unos 400 espectadores. Presenciaron el partido medio centenar de seguidores del equipo gijonés.

El Telecable levanta su primera Supercopa

HOCKEY PATINES

Con un gol de Marta Piquero venció al Palau, Piquero campeón de la OK Liga y de la Copa de Europa, y se vengó de la derrota continental

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Telecable Hockey se proclamó campeón de la Supercopa de España tras vencer en Vila-Sana al Palau i Plegamans (0-1), vigente campeón de la OK Liga y de Europa, con un tanto de Marta Piquero en la segunda parte, cuando las catalanas cometieron su décima falta. De paso, el conjunto de La Calzada se vengó del conjunto barcelonés, que le ganó la final europea en Gijón este año. El equipo que ahora dirige Ra-



Marta Piquero celebra el tanto que vale un título. DAVID VALIENTE

món Peralta realizó un partido muy serio tanto en ataque como en defensa y levantó su decimotercer título, algo que se le negó la pasada campaña.

La primera parte resultó movida, con dos equipos que salieron a por el encuentro. La velocidad y la intensidad fueron grandes. Las catalanas dominaron ligeramente de mano. Aina Florenza tuvo, de hecho, una buena ocasión a los diez minutos, que desbarató Fernanda Hidalgo.

La jugadora catalana casi provoca un penalti, lo que sí consiguió después Sara Rocés tras ser derribada a los dieciocho minutos por Mariona Colomer, que recibió la tarjeta azul. Sin embargo, la goleadora langreana no acertó a transformar la pena máxima ante la meta Laura Vicente.

Iván Sanz y Ramón Peralta, los entrenadores del duelo, agotaron

los tiempos muertos. El equilibrio fue máximo hasta el final del primer tiempo, en el que 'las cañoneras' Sara Rocés y Aina Florenza lo intentaron una y otra vez.

Tras la reanudación, el partido continuó con la misma característica: intensidad. Iván Sanz, técnico del Palau, pidió mayor selección de disparo y Ramón Peralta solicitó calma a sus jugadoras en el primer tiempo muerto de la segunda mitad, en la que los dos equipos se cargaron pronto de faltas. Pero fue Marta Piquero la que acertó en una falta directa, la décima, perfectamente ejecutada en el minuto 38, en la que logró el único gol del partido.

El tanto puso nerviosas a las jugadoras del Palau, cuyo técnico paró el partido para intentar la reacción. Berta Busquets falló un penalti tras una buena intervención de Fernanda Hidalgo, lo que dio mayor seguridad a las gijonesas, que siguieron al ataque con oportunidades para Marta Piquero, Nuria Almeida y Sara Rocés. El trofeo número trece se viene para Gijón.

Ramón Peralta, comentó al final del partido, que «por fin se rompió la racha con el Palau, en un partido muy disputado en el que pusimos muchas ganas para traernos este título».

El Unión Financiera se hace con su tercera Copa Principado

BALONMANO

J. L. C. El Unión Financiera Base Oviedo volvió a conquistar la Copa Principado. El conjunto carbayón repitió título tras imponerse al Finetwork Gijón en la final por 33-31. El equipo ovetense, que logra así su tercer trofeo, estuvo más acertado que en la jornada del sábado ante la Atlético y, pese a unos minutos iniciales de control de los de Gonzalo Aguirre, fue superior sobre la cancha de La Magdalena y en ningún momento peligró el resultado.

Los rojillos arrancaron mucho



El equipo ovetense, con el trofeo que conquistó tras imponerse al Finetwork Gijón. urba

más entonados y lograron situarse con rentas de hasta dos goles (3-5). Sin embargo, el Unión Financiera comenzó a apretar en defensa y logró empatar el partido en el minuto 9 con un tanto de Pablo del Rincón. Los ovetenses ofrecieron en este período del

partido ofreció su mejor versión para lograr una renta de 20-13, que supieron administrar bien para llegarse con una diferencia de seis goles al descanso (21-15).

En el minuto 57, el marcador reflejó un tanteo de 33-28, pero en el tramo final los gijoneses ma-

quillaron el resultado. Ambos conjuntos parece que llegan a buen ritmo para el inicio ligero del próximo fin de semana.

Por su parte, el joven conjunto del Grupo IMQ obtuvo el tercer puesto del torneo al ganar a la Atlético Avilesina (28-30).

UNIÓN FINANCIERA 33
FINETWORK GIJÓN 31

Unión Financiera Base Oviedo: Fran; Nacho Huerta (2), Vinicius (3), Vladyslav (8,1p), Gonzalo Carou (1), Pablo (11), Ortega (1) -siete inicial- Fede, Raúl (4), Juan (1), Jaime, Sergio Sarasola, Rubén Rozada (1), Fran Pérez, Dani Fernández, Cristian Ondo, Yailán (1) y Joaquín Pérez.

Finetwork Gijón: Cardín; Madrazo (8), Pelayo García (1), Aladino (2), Diego Canal (2), Iván Suárez (9,1p), Murias (2) -siete inicial- Hugo Suárez, Gabi Mesa (1), Nacho, Dani, Kevin (1), Cruz, Carlos (1), Miguel, Cortina, Felipe y Hugo Fernández (4).

Marcador cada cinco minutos: 3-5, 9-7, 12-9, 15-11, 17-13, 21-15 (descanso) 24-18, 26-22, 28-24, 29-26, 32-28 y 33-31.

Árbitros: Alejandro Lozano y Pablo Martínez. Excluyeron a los ovetenses Pablo del Rincón y Rubén Rozada, y a los gijoneses Luis Madrazo (2), Gabriel Mesa, Aladino Fernández y Diego Cruz.

Incidencias: final de la Copa Principado: 250 espectadores en La Magdalena